

地元活性化探究プロジェクト

～Explore our local community and ourselves～

第6回「探究サロン」が行われました。

「探究サロン」とは、様々な分野で活躍する社会人、卒業生、大学生を講師として招き、生徒が自身の生き方や将来の職業選択についての意識を高める機会として提供する場です。放課後定期的に開催しています。第6回目となる今回は「日韓のエンタメ業界に就職」をテーマとし、本校卒業生の志津奈生さんに講師を務めていただきました。志津さんは金城学院大学文学部音楽芸術学科ピアノコースの4年生に在学し、韓国や日本国内でのインターンシップの参加し、4月より日本人アーティストの海外展開をサポートする会社に内定しています。



今回の職業講話では、志津さんが4月から働くことになっている会社に就職することになった経緯の説明を詳しくいただきました。大学3年生の時、インターンシップで1か月お世話になった韓国の中堅日本向けエンタメの会社での経験がご縁となったそうです。インターンシップ中は、韓国語の日本語通訳(韓国人アーティストの紹介文の翻訳、日本企業へのメール、Web漫画の日本語訳など)の業務を中心に、イベント運営マニュアルの作成、アーティストのTV出演やレコーディングの付き添い、コンサート会場でのサウンドチェックなども担当。4月からお世話になる会社の社長ともインターンをきっかけに知り合ったとのこと。

今回の志津さんの講話で
印象深かった発言ベスト3！！

- 1位 人の縁を大切にしてほしい、どこの誰が自分を変えてくれるかわからない。
- 2位 どんな機会が与えられるかわからないから、その時のために十分備えて能力を身につけること。
- 3位 机上で考えるより、とにかく経験すること。

全員そろっての記念写真



今回は第1回探究サロンで講師を務めた南山大学の熊澤さんが中津高校時代の友人である志津さんの応援に駆けつけてくれました。

以下生徒アンケートより

* * 今回の話を聞いて印象的だったことはなんですか。 * *

- ・人との関わりを通して、たくさんのチャンスを得ることができたと聞いて、私もちょっとしたことで人との縁を大切にしたいと思いました。
- ・韓国で活動している時の話がすごく印象的でした。多くの活動をしていてめちゃめちゃカッコイイと思いました。
- ・いろんな人と話したりいろんな場所に行くのはあとから役にたつとおもいました。
- ・語学の仕事以外にもたくさんの仕事を任されること
- ・何にでも挑戦することが大切だということ。



* * その他 * *

- ・体験したことがとが分かりやすく、参考にしながら頑張ろうと思いました！
- ・自分の知らないことをたくさん知れたし、詳しいところまで話してくれたのですごくためになりました！ありがとうございました！！
- ・もっといろんなことに挑戦しようと思いました。
- ・インターンの話で、怪しいと思った人とかに気をつけたりしてるのが凄いなと思いました。私も韓国が好きでドラマとか見たりしてるのでとても楽しかったです。ありがとうございました。
- ・今までやってみたいと口にするだけでなかなか行動に移せなかったけど、今回話を聞いて今から色々調べたり語学の勉強をして行きたいです。ありがとうございました！
- ・今回の探究サロンを通して、日韓を繋ぐエンタメ業界に入るうえでの話だけでなく、この先自分の夢を実現するために大切なことを学ぶことができました。ありがとうございました。